



# 庭窪小学校だより

令和7年12月 4日  
守口市立庭窪小学校  
校長 林 恵一  
住所: 佐太中町 1-6-10  
電話: 06-6901-2369

## 運動会、みんなよく頑張りました！

11月15日(土)、さわやかな秋晴れの中、運動会を開催しました。学年ごとに実施した個人走では、子どもたちは力いっぱい走りぬきました。団体演技のダンスやフラッグにおいては、周りの子たちと力を合わせ、一生懸命表現する姿が見られました。そして、今年度、新たに実施したNHK班種目の玉入れや綱引きにおいても、リーダーの6年生を中心として、お互い励まし合って、全力で取り組むことができました。どの種目でも、一人ひとりの成長が感じられる場面がいくつも見られました。

この運動会での様々な経験をもとに、さらなる成長につなげてまいりたいと思います。保護者の皆様方におかれましては、最後まで精いっぱいのご声援、ご観覧ありがとうございました。また、運動会の運営を陰から支えていただいたPTA役員および委員の皆様におかれましても、心から感謝申しあげます。皆様のご理解、ご協力により、子どもたちにとって思い出に残る運動会を、実施することができました。本当にありがとうございました！



低学年団体演技「祭りだ！！わっしょい」  
ハッピ姿が決まっていました。笑顔いっぱいで踊りましたね！



中学年団体演技「よっちょれ よっちょれ 3・4年が通る」  
掛け声もキメポーズもかっこよかったです！



高学年団体演技「響(ひひき)」  
力強いフラッグの動き、さすが高学年！フラッグの風を切る音が、まさに大迫力で運動場に響き渡りました！



低学年50m走:ゴールめざして力いっぱい走りました！ 中学年80m走:難しいカーブも上手に走り切りました！ 高学年100m走:迫力ある走りで魅了しました！



NHK班玉入れ:ダンスと玉入れ、上手に切り替えて頑張りました！



NHK班綱引き:手が痛かったけど、力いっぱい引っ張りました！

## 校外学習に行ってきました！

● **2年生**が11月20日(木)、校外学習で万博記念公園に行ってきました。子ども達は最初、「森の教室」にて工作教室に取り組みました。現地のスタッフの方にサポートしてもらいながら、ド



ングリなど自然の中の材料を使って、かわいい作品を上手につくることができました。また、紅葉に色づいた園内で、班遊びや秋見つけ活動など、秋のひと時を楽しむ様子が見られました。



後日、こんなお手紙が係の人から届きました！

● **3年生**が11月21日(金)、天王寺動物園に行ってきました。

園内は工事中の区域もあって大変混んでいたため、全員並んでの見学となりましたが、カバやキリンなど、動物の姿が見えるた



びに、子どもたちの間から歓声が上がりました。用意していたワークのbingoカードにも、楽しんで取り組むことができました。また、行き帰りの電車内でのマナーも、しっかり守る姿が見られました。帰りは少し疲れも見えましたが、いろいろな動物を見て、子どもたちには大満足の表情が見られました。



● **6年生**が10月24日(木)、大阪歴史博物館の見学と劇団四季ミュージカル「王子と少年」の鑑賞を行いました。午前中訪れた大阪歴史博物館では、まず古代の難波宮を再現した朱塗り柱



や等身大人形が身につける宮廷衣装のきれいな色彩に、感嘆の声が上がりました。その後、中世や近世の大阪の街並みを再現したジオラマなどの資料に興味津々な様子で見入っていました。午後は、オリックス劇場にて劇団四季の本格的ミュージカル劇の世界に浸る姿が見られ



ました。修学旅行を経験して、より一段と成長した子どもたちは、電車内や館内、劇場内、歩行中も含めて、常にルールを守り、お互いに声を掛け合って注意し合うなど、最高学年として終始、頼もしい姿を見せてくれました。

## 2年生がお店インタビューをしました。

11月21日(金)、2年生の子たちが、班に分かれて「庭窪交番」や「いのどり庭窪店(JAの花屋さん)」「庭窪コミュニティセンター」「守口中央こども園」「庭窪中学校」など各施設に訪問し、係の方のお話を聞い



たり、インタビューをしたりする活動に取り組みました。身近な施設で働いている人がどんなお仕事をされているかを知ることによって、自分が住んでいる地域により親しみを感じることができました。当日は、たくさんの保護者の皆様に引率のご協力をいただき、安全に回ることができました。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

